

Januar 2015

Silvesterfeier 2014 im Stadtverband Oberhausen

Zum Jahreswechsel **2014 / 15** lud der KB Oberhausen ins Alfridhaus ein.

Es konnten rund 55 Weggefährten begrüßt werden.

Der Vorstand war sehr erfreut, dass diese Einladung so erfolgreich war.

Die ehrenamtlich tätigen Helferinnen und Helfer versorgen alle Gäste bestens



Bei guten Gesprächen Musik und Tanz entwickelte sich beste Stimmung, was wieder mal beweist dass der Alkohol nicht nötig ist, um ausgelassen und Fröhlich zu Feiern.



Die Tanzfläche füllte sich wie von selbst!

Text und Bilder FJ Smiegel